



# Trauerfall

Unser langjähriges Mitglied, Frau Karin Leinenbach, geb. Netzer, ist am 28. April 2025 nach langer Krankheit im Alter von fast 85 Jahren friedlich eingeschlafen.

Nach der langen Krankheit und der Trennung von ihren Freunden hoffen wir, dass der Tod für sie eine Erlösung ist.

Karin Leinenbach war 44 Jahre Mitglied in unserem Verein. Mit ihr verlieren wir einen ganz besonderen Menschen und eine liebe Freundin! Sie war unkonventionell, hilfsbereit, herzlich, bedingungslos ehrlich und gerecht. Trotz ihrer schweren Operation war sie weiter bis zu ihrem Hirninfarkt 2005 eine großartige Unterstützung in Organisation und Küche unseres Vereins und auch lange Jahre Schriftführerin.

Leider hat die Familie den Kontakt zu unserem Verein nach dem Tod von Alfons Leinenbach abgebrochen und wünschte auch keine Besuche für Karin. Wir haben das sehr bedauert und Karin oft vermisst.

Die Familie hat den Termin für die Trauerfeier und die Beerdigung nicht bekannt gegeben und wünscht die Beisetzung im engsten Familienkreis. Deshalb können wir uns nicht von Karin verabschieden. Das ist traurig.

In unserem Gottesdienst an Pfingstmontag, 09. Juni 2025 in der Jugendkirche Elija in Saarbrücken wollen wir an Karin denken.

In stillem Gedenken

Sigrid Meiser-Helfrich  
1. Vorsitzende

für den Gehörlosenverein „Bleib Treu“ Saarbrücken und Umgebung e.V.